



## Codelco: Chuquicamata vota convenio colectivo

Los sindicatos  
negociaron  
anticipadamente.

C. MUÑOZ-KAPPES

Hasta casi la medianoche de ayer se iba a extender la votación de la propuesta de convenio colectivo para la división de Chuquicamata de Codelco, una de las más importantes de la corporación. Sobre 3.300 trabajadores, divididos en cinco sindicatos, participaron de la negociación colectiva anticipada. El convenio colectivo actual tiene vigencia hasta el 31 mayo de 2025.

El proceso entró en la recta final luego de que la noche del martes la minera estatal entregara la propuesta de convenio colectivo, según El Mercurio de Calama. El medio también informó que la oferta tendría una vigencia de 36 meses, hasta mayo de 2029 y un reajuste de un sueldo base de 1,5%.

En 2021, entre bonos y préstamos, Codelco entregó \$20,3 millones por trabajador. Si se suman anticipos, los beneficios superaron los \$24 millones. Sin embargo, esta negociación se dio en medio de la transformación de Chuquicamata a una operación subterránea, en donde la producción se redujo en ese ejercicio al llegar a 319 mil toneladas de cobre, una caída de 20% respecto al año previo.